

Geht es nach den Wünschen des Landes, soll die Reha im Westen Wiesings oberhalb der L7 entstehen. Foto: zoom.tirol

Neuer Standort für Kinder-Reha in Wiesing scheint gefunden

Wiesing – Sieben neue Standortvorschläge, so viele habe es laut dem Wiesinger Bürgermeister Alois Aschberger für die geplante Kinder-Reha in der Inntalgemeinde gegeben. Die Vorschläge habe die Gemeinde ans Land geschickt. Und dort habe man nun einen als Favoriten deklariert. Die Parzelle liegt am westlichen Ortsende an der L7 nach Jenbach und grenzt an eine Wohnsiedlung. Näheres wollte BM Aschberger nicht sagen: "Denn ich kann den Gemeinderatsbeschluss nicht voraussagen und will über ungelegte

Eier nicht sprechen." Gestern (nach Redaktionsschluss) beschäftigte sich nämlich der Gemeinderat mit der Umwidmung in "Sonderfläche Kinderrehabilitationsanstalt" und der Änderung des Raumordnungskonzeptes und des Flächenwidmungsplans. (ad)

Todesfälle

In Innsbruck: Klara Span, 93 Jahre. In **Telfs**: Erwin Ladner, 63 Jahre. In **Fritzens**: Agnes Baumgartner, geborene Klotz, 98 Jahre. In **Hopfgarten**: Johann Riedmann, 89 Jahre. In **Reutte**: Manfred Kogler, 59 Jahre. In **Matrel in Osttirol**: Silvia Trost, geborene Steiner, 61 Jahre.

Skishow im Tuxertal

Tux – In der Hinteranger-Arena in Tux findet am 18. Februar neuerlich die Skishow "The Color of Snow" statt. Beginn ist um 21.15 Uhr. *(TT)*